

Antrag

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



10.06.2025

Baustelleneinrichtung am Isartorplatz zurückbauen – Verkehrsschikane beenden!

Die Landeshauptstadt München (LHM) wird aufgefordert, die Baustelleneinrichtung am Isartorplatz auf der Rechtsabbiegefahrbahn in Richtung Rumfordstraße unverzüglich zurückzubauen, den damit wieder zugänglich werdenden Straßenraum für den Verkehr freizugeben und die entstandene Verkehrsschikane zu beenden.

Begründung

Die genannte Baustelleneinrichtung am Isartorplatz besteht inzwischen seit mehreren Jahren. Durch ihre Einrichtung wird an einer Stelle mit sowieso schon hoher Verkehrsbelastung eine Rechtsabbiegefahrbahn weggenommen, was häufig zu stockendem Verkehr und Stau führt und auch zu Verzögerungen im Ablauf der dort vorbeifahrenden Buslinien.

Solche Einschränkungen sind bei sichtbarem Baufortschritt zwar ärgerlich, aber notwendig. Offensichtlich wird an der Baustelleneinrichtung am Isartorplatz jedoch schon seit sehr langer Zeit gar nicht mehr gearbeitet – die inzwischen vorhandenen Ablagerungen von Müll und Blattwerk legen davon beredt Zeugnis ab. Scheinbar wird die Baustelleneinrichtung maximal noch als Lagerplatz für Pflastersteine und alte Verkehrsbaken genutzt.

Manuel Pretzl

Fraktionsvorsitzender